

**Anfrage**

öffentlich

Datum	Nummer
12.10.2010	F0156/10

Absender

**FDP-Ratsfraktion**

Adressat

Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz TrümperGremium  
StadtratSitzungstermin  
14.10.2010

Kurztitel

Breitbandversorgung

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

offenbar ist im Gebiet der Landeshauptstadt die Versorgung mit dem Zugang zum Breitbandinternet noch immer nicht an allen Orten gewährleistet. In der Stellungnahme S0404/09 wurde seitens der Verwaltung das Vorhaben geäußert, eine internetgestützte, repräsentative Bedarfserhebung vorzunehmen, um anschließend die Versorgungslage mit einem Angebot zur Basisversorgung zu verbessern.

Ich bitte dazu um die schriftliche Beantwortung nachstehender Fragen:

1. Zu welchen konkreten Ergebnissen führte die Bedarfserhebung? Inwieweit sind die Ergebnisse in die geplanten Gespräche mit Telekommunikationsversorgern eingeflossen und welche Resultate ergaben diese Gespräche?
2. Wurde eine Lösung – wie in der Stellungnahme angestrebt – entwickelt und existiert nun ein konkretes Angebot an Magdeburger Unternehmen und Privatpersonen?
3. Wie gestaltet sich der derzeitige Arbeitsstand zur weiteren Verbesserung der Versorgungslage und welche Maßnahmen sind geplant bzw. wurden bereits angestoßen?

Kai Langnickel  
Stadtrat